

ORACIÓN

Amado Redentor,
los jóvenes misioneros
queremos construir juntos la Iglesia.
Danos humildad y valentía
para anunciarte a los que no te conocen
y confianza en Ti,
para no rendirnos en la dificultad.

*Concédenos el don de la fe,
que sepamos reconocernos como tu cuerpo,
tu comunidad, tu familia.
Danos el aprender a ser hermanos,
a amarnos y respetarnos
a pesar de nuestras diferencias y límites.
Que nadie se sienta rechazado o al margen
en nuestras comunidades,
ensancha nuestro corazón
para que todos quepan en él.*

Que ENTRE TODOS aprendamos a vivir
nuestra fe en comunidad
unidos en tu amor desde el carisma de San
Alfonso.

Todos juntos te lo pedimos Señor,
por intercesión de Santa María
del Perpetuo Socorro
y de los Beatos mártires redentoristas
de Cuenca.

Amén.

FE

**ALL
TOGETHER**
XI REDEMPTORIST YOUTH MISSION GRANADA 2018

INTRODUCCIÓN

Seguimos inmersos en este bonito proceso de preparación de la Misión internacional de los jóvenes Granada 2018 y, como todas las cosas importantes, se necesita disponer de un buen tiempo para soñar qué es lo que queremos hacer, cómo lo queremos y con qué medios lo vamos a realizar; por eso, una de las mejores cosas que podemos hacer para llevar a cabo esta Misión es reflexionar y rezar, desde ya, con suficiente tiempo de antelación en torno a algunos valores que harán del encuentro un momento inolvidable en nuestras vidas, de esos que tocan el corazón.

La fe representa la base de todo lo que vivimos, sentimos y expresamos los cristianos, y nace de una de las experiencias más bonitas que una persona pueda tener: el amor de Dios. La fe es la respuesta que el hombre da a Dios cuando se siente profundamente amado por Él, es la actitud que nace de lo profundo del corazón cuando sabes que Dios lo ha dado todo por ti. Por eso, la fe es quizá el mayor tesoro que los cristianos podamos tener, y como tal, debemos cuidarlo, protegerlo, hacerlo crecer y utilizarlo en nuestras relaciones con otras personas.

PALABRA DE DIOS (SANT 2,14-21.26)

Hermanos míos, ¿de qué le sirve a uno alegar que tiene fe si no tiene obras? ¿Podrá salvarlo la fe? Suponed que un hermano o hermana andan medio desnudos, faltos del sustento cotidiano, y uno de vosotros le dice: Id en paz, calientes y saciados; pero no le da para las necesidades corporales, ¿de qué sirve? Lo mismo la fe que no va acompañada de obras, está muerta del todo. Uno dirá: tú tienes fe, yo tengo obras: muéstrame tu fe sin obras, y yo te mostraré por las obras mi fe. ¿Tú crees que existe Dios? ¡Muy bien! También los demonios creen y tiemblan de miedo. ¿Quieres comprender, hombre necio, que la fe sin obras está inerte? Como el cuerpo sin el aliento está muerto, así está muerta la fe sin obras.

PARA LA REFLEXIÓN PERSONAL

Una de las mayores pobrezaas que podemos tener los cristianos es la de entender nuestra fe en Cristo como si de una simple doctrina se tratase, como si tan solo fuera un conjunto de normas que tenemos que asumir e intentar cumplir y, sin embargo, el apóstol Santiago lo tiene muy claro y así nos lo transmite: la auténtica fe cristiana se traduce en obras, o en sus propias palabras "la fe sin obras está muerta". Por eso hoy es un buen momento para que revisemos cómo es nuestra fe y veamos cómo están nuestras obras.

PREGUNTAS PARA COMPARTIR

- ¿Sientes que la fe es un tesoro en tu vida o, por el contrario, es una cosa más que tienes en tu vida? ¿Qué te aporta tener fe? ¿Es lo mismo vivir con fe que sin ella?
- ¿Cuidas tu fe, te preocupas por madurarla, hacerla crecer y asentarla en buenos cimientos o la tienes un poco olvidada y adormecida?
- ¿Cómo vives tu fe? ¿En comunidad o crees que la fe se puede vivir de manera íntima y personal? Si la fe se vive con los demás ¿En qué se puede notar esa dimensión comunitaria de la fe?
- Ya has visto que fe y obras van de la mano, así que pregúntate: ¿Tu fe te lleva a comprometerte más, a actuar en favor del prójimo?

COMPROMISO DE ESTE MES

Para este mes te proponemos una tarea bien concreta: realizar alguna acción en favor de alguien que lo pueda necesitar, bien puede ser de tu comunidad, tu barrio, tu lugar de estudio/trabajo, de tu familia...no importa, el único requisito es que esa persona pueda necesitar de tu ayuda y que te ofrezcas. Tienes todo un mes por delante para esta misión. Ánimo.